

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Inicio > Generales > Chile: arrancan las expropiaciones

Generales Nacional

Chile: arrancan las expropiaciones

febrero 13, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



Álvaro Ramírez González.

Por : Álvaro Ramírez González

No han pasado muchos días desde la llegada de Gabriel Boric al poder en la república austral de Chile y ya están preparando la primera expropiación.

“Vamos primero por la Escondida que es la **Minera** mas grande!”

En entrevista que Ivana Olivares convenció a la ex lista del pueblo y principal impulsora de la norma, que facilita las expropiaciones, concedió a CNN, aseguró que la “nacionalización del Cobre va a ser progresiva”.

Después de la Escondida iremos nacionalizando todas las demás afirmó Olivares.

“El Estado toma posesión de lo que está en manos de privados y así se cambia de modelo económico, por que el actual está en crisis”, puntualizó Olivares.

“No es un proceso abrupto que va a generar caos y la gente va a dejar de trabajar”

“Las utilidades que eran de los privados, en adelante serán del Estado y podremos así financiar todas estas demandas sociales”

“Imagínense que vamos a disponer de US \$ 20.000 millones que es lo que los privados se ganan Ahora serán todos del Estado.”

“Imagínense que ahora el Estado será plenamente responsable de dirigir todos los procesos de producción!”

Hay mucho mas en la declaración de Ivana Olivares pero con lo que les he compartido es suficiente

Últimas Noticias



Chile: arrancan las expropiaciones

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

Por : Álvaro Ramírez González No han pasado muchos días desde la llegada de Gabriel Boric al poder en la república austral de Chile y...



Judicializado 'Duende', presunto asesino de la líder social Cristina Cantillo en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

Bajo la estrategia de enfoque de género para el abordaje de casos que vinculan a la población LGBTI, la Fiscalía General de la Nación...



«A Arturo Char se le debe respetar el debido proceso»: David Luna

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

El exministro de las TIC, David Luna, cabeza de lista al Senado de Cambio Radical en estas elecciones, viene de ser el presidente del...



Periodismo de alcantarilla

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

No creo en la neutralidad periodística, pues el periodista o el medio siempre tendrá una posición editorial que responde a una ideología, la cual...



Redacción4 La L

7B-Domingo-13

Te recomendamos leer:



Fiscalía asumió investigación de mujer lesbiana que denunció ser abusada por...

noviembre 9, 2020



Armada de Colombia incautó insumos para procesar cocaína en el sur...

septiembre 6, 2020



Si Rusia y EE.UU. se empiezan a disparar unos a otros, habrá una



para entender que el comunismo se va a tomar la poderosa economía china.

No hay que devolverse muchos años para recordar la penosa situación en que Salvador Allende tenía a Chile cuando recibió el golpe militar de Augusto Pinochet.

Chile estaba empobrecida y la gente aguantaba hambre.
Con Allende Chile era el país más pobre del vecindario americano.

Después de Pinochet, Chile ha sido el país más rico proporcionalmente a su tamaño y con la economía más desarrollada del cono sur.

El nivel de vida del pueblo chileno era el más alto de América Latina hasta el día de hoy.

La llegada de un personaje como Boric, sin preparación académica, sin experiencia administrativa, y tan poco preparado para ese alto cargo es la llegada del comunismo al poder.

Se cansaron los chilenos de vivir bien, en un país lleno de empresas, de infraestructura, de bienestar y de progreso.

Lo que sigue con estas expropiaciones ya lo conocemos.

Basta mirar a Venezuela para ver lo que va a ocurrir en Chile con "el manejo de los procesos productivos por parte del Estado."

La salida de capitales viene acelerando su ritmo y es un hecho que habrá un proceso de desinversión y cierre de empresas descomunal que solo traerá desempleo, pobreza y una caída brutal de los ingresos del Estado.

Pero mientras llega el saqueo y la destrucción de las empresas del cobre y todas las demás que expropie el Estado, el país irá viendo como su economía y su vigor de apagan.

Después viene el desabastecimiento y la caída abrupta de la moneda.

Castillo lleva 4 Gabinetes Ministeriales y no ha podido arrancar a manejar el Perú.

Entregarle un país a un maestro de escuela como Castillo o un loco bipolar sin academia y sin experiencia como Boric, es el camino a la ruina.

Atención Colombia.

Se me ocurre que uno de los primeros actos de Gobierno de Gustavo Petro, en caso de llegar a la Presidencia sería la expropiación y toma de **Ecopetrol**, las Productoras de carbón y de níquel.

Y después de todo lo demás.

Petro niega las expropiaciones como las negaba Boric.

Que pesar de Chile; esa juventud alocada no sabe que escogió un camino que ya había caminado con tanto dolor.

Como si se hubiera borrado la historia muy reciente de ese país.

Ese modelo estatista fracasó en la Unión Soviética, y la reventó en mil pedazos.

Arruinó a Cuba, la tercera economía de América Latina y arrasó con Venezuela, el país más rico de Latinoamérica.

Como es posible que repita la sociedad chilena ese error?

Lo pagarán con sangre y lágrimas!

Y recuerden que esos regímenes comunistas, eliminan la libertad de prensa, acaban con la independencia de poderes y se quedan como dictaduras por años y años.

Chile votó por el cancer
Y se lo va a devorar!

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram

Artículo anterior

Judicializado 'Duende', presunto asesino de la líder social Cristina Cantillo en Santa Marta

Artículos relacionados

Más del autor



Judicializado 'Duende', presunto asesino de la líder social Cristina Cantillo en Santa Marta



«A Arturo Char se le debe respetar el debido proceso»: David Luna



Periodismo de alcantarilla



Chile: arrancan las expropiaciones

Redacción4 La Libertad febrero 13, 2022

Por : Álvaro Ramirez GonzálezNo han pasado muchos días desde la llegada de Gabriel Boric al poder en la república austral de Chile y...



Judicializado 'Duende', presunto asesino de la líder social Cristina Cantillo en Santa Marta

Redacción4 La Libertad febrero 13, 2022

Bajo la estrategia de enfoque de género para el abordaje de casos que vinculan a la población LGBTI, la Fiscalía General de la Nación...



«A Arturo Char se le debe respetar el debido proceso»: David Luna

Redacción4 La Libertad febrero 13, 2022

El exministro de las TIC, David Luna, cabeza de lista al Senado de Cambio Radical en estas elecciones, viene de ser el presidente del...

Redacción4 La Libertad septiembre 24, 2020

Por medio de un comunicado de prensa, el médico colombiano Roberto Ignacio Angulo Rodríguez denuncia que debido a la difusión de una noticia falsa...



Lo que comenzó por un castigo se convirtió en un Hobbie: Un tal Dustin,...

Redacción4 La Libertad febrero 11, 2022

Por Mariana Sierra JiménezDustin Alexis Gómez Vega, un niño de tan solo 12 años de edad, llegó a las redes sociales sin saber que...

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales

septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla

agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena

agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...

octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito

febrero 3, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...

febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	84977
Nacional	29208
Crónica Judicial	15939
Local	8750
Deportes	8312
Atlantico	7190
Mundo	6675
Región	6525
Económica	5052

Te recomendamos leer:



Fiscalía asumió investigación de mujer lesbiana que denunció ser abusada por...

noviembre 9, 2020



Armada de Colombia incautó insumos para procesar cocaína en el sur...

septiembre 6, 2020

SÍGUEN



LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

